



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

La Ville de Lavaltrie célèbre l'engagement exceptionnel de ses bénévoles lors d'une soirée à saveur internationale !

Lavaltrie, le 18 septembre 2023 – Le vendredi 15 septembre dernier, la Ville de Lavaltrie a tenu la 12^e édition de sa Soirée reconnaissance des bénévoles, un événement dédié à honorer le travail exceptionnel des bénévoles qui contribuent activement au bien-être de la population lavaltrioise.

Une soirée riche en couleurs et en saveurs

Pour l'occasion, plus de 200 bénévoles, œuvrant dans différentes sphères d'activité, étaient conviés à cette soirée sur la Place du 350^e. L'espace a été métamorphosé en quatre destinations exotiques, nous transportant à Hawaï, au Kenya, en Égypte et au Mexique. Cette mise en scène immersive a créé une atmosphère magique, offrant aux bénévoles une expérience de voyage autour du monde, le temps d'une soirée. Ils ont notamment eu l'occasion de profiter d'une multitude d'animations, comprenant des jeux divertissants, des performances d'artistes déambulatoires, un jeu-questionnaire sur les thèmes du safari et de la fiesta mexicaine, une course de sombreros, un labyrinthe de jungle, des pinatas, des prestations de danse hawaïenne, et une ambiance musicale amusante. De plus, pour satisfaire leurs palais, une variété de plats populaires issus des quatre coins du monde a été servie : sushis, chili, banane plantain frite, poke au thon et à l'ananas, ainsi que kebab de porc sur pain naan.

« Cette soirée revêt une signification exceptionnelle pour nous, car elle est spécialement dédiée à célébrer nos précieux et admirables bénévoles. Leur engagement en termes de temps et d'énergie continue de nous inspirer, année après année. »

a exprimé Mme Marie-Pier Villeneuve, conseillère municipale responsable des sports, des loisirs, du plein air et des relations à la communauté.

Monsieur Yves Perron, député de Berthier-Maskinongé, a également participé à cette soirée pour exprimer sa gratitude envers les bénévoles et les féliciter pour leur engagement envers la population lavaltoise.

Les bénévoles Lavaltois au cœur de la Ville

Lavaltrie compte un peu plus de 60 organismes sportifs, culturels, communautaires, économiques, humanitaires et d'aide à la personne. Des centaines de bénévoles apportent une contribution essentielle à faire de Lavaltrie un milieu dynamique, animé et attrayant. La soirée de reconnaissance annuelle a, une fois de plus, réuni des individus généreux et passionnés par le bénévolat, créant un événement mémorable pour célébrer leur dévouement.

– 30 –

Daphné Marinucci
Agente de communication
Ville de Lavaltrie
450 586-2921, poste 2238
dmarinucci@ville.lavaltrie.qc.ca